Mail reçu le 25/09/2022 à 10h30

мessieurs,

Il est essentiel que les plages d'Arcachon et du Pyla soient réensablées régulièrement;

En effet ces plages attirent des milliers de personnes Enfants, couples, seniors ...pour les activités diverses : Nautique, dériveur, paddle, natation, baignade...pêche et repos sur la plage.

Cette activité entraine une très importante activité économique pour les hôtels, camping et commerces de la région.

Ces plages attirent aussi bien les locaux que la région proche (Bordeaux, lot et Garonne, Landes et région plus intérieure)

Sans sable ...plus d'activité comme cela a été connu des plus anciens dans les années 60.

Visiteurs, locaux et touristes ne seront pas attirés par une côte où on ne peut se baigner qu'à marée basse à certains endroits limités.

Dans la durée des dernières années où les ré ensablements ont eu lieu, on n'observe aucune dégradation ni conséquence diverses et nuisibles pour la faune ou l'environnement. Il y a plus de pécheurs qu'il y a 40 ans ou 50 ans au bord de l'eau!

La fermeture liée aux incendies des plages océanes cet été a entrainé une baisse générale d'activité pour beaucoup de professions. Si les plages d'Arcachon et du Pyla (sur lesquelles on a pu observer une activité plus importante que d habitude)

avaient été sans sable...il est certain qu'il y aurait eu une baisse d'activité encore plus importante sur le Bassin.

Le réensablèrent et l'entretien sont donc absolument nécessaires.

Cordialement Jean Calmon